

FORUM Gewerbeverein

Das Beste vom hofeigenen Angus-Rind

Restaurant am Hof: ab Mai jeden Freitag Burgertag / Barbecue-Feste im Sommergarten

Kennen Sie schon die Edel-Version eines Burgers? Es ist die mit Fleisch vom hofeigenen Angus-Rind. Wie beim Restaurant am Hof, wo sich diese geadelte Variante in feinem Ambiente bei angenehmer Atmosphäre genießen lässt. So ist ab Mai im Restaurant an der Landstraße jeden Freitag Burgertag. Weitere Eventtage sind im Internet unter www.restaurantcafeamhof.de nachzulesen oder in den Anzeigen in der Wochenzeitung **D**as **BLV**.

Das Beste vom Angus-Rind gibt es zudem bei den von Meike Bredehorst geplanten Barbecue-Festen, die im Sommergarten des Restaurants am Hof statt finden sollen. "Hüftsteak, Ribeye- und Rumpsteak bieten wir sowohl für Gesellschaften als auch à la Carte." Und wie wäre es dazu mit einem

Bier vom Fass? Und mit Musik aus der neuen Djukebox – natürlich nur im Restaurant? Dabei können die Gäste eigene Musikwünsche äußern beziehungsweise bei Familien- oder Betriebsfesten die Musikrichtung vorgeben. Die Sommergartensaison ist ab 1. Mai geöffnet: feiertags sowie donnerstags bis sonntags. Die Spargelsaison ist bereits gestartet. Der Spargel für das Restaurant am Hof kommt vom Spargelhof Ahrens aus Ohlenstedt. Unabhängig davon hat Meike Bredehorst ihre Speisekarte mit kulinarischen Angeboten zwischen mediterran und modern rustikal erweitert. Zusätzlich zur Speisekarte gibt es eine Tagestafel.

Überdies stehen Brunch und Frühstücksbuffet weiterhin auf dem



Meike Bredehorst und ihr kulinarisches Team: Azubi Marvin Lambertz, Koch Maik Trentweber und Küchenchef Jens Skudnik (von links). FOTO: DF

Für Reservierungen lässt sich übrigens auch das Internet nutzen, da das Restaurant am Hof, Telefon

04 21/68 87 517, dem Reservierungsnetz www.opentable.de angeschlossen ist.

"Gut und besser als erwartet"

Schwaneweder Haustechnik: seit 2011 erfolgreich am Markt / Badsanierungen aus einer Hand

■ Das erste Jahr der Selbstständig- Pohl und Benjamin Flömer. Vor keit ist geschafft. "Gut und besser als erwartet", freuen sich Christin

einem Jahr übernahmen sie den Heizung- und Sanitärbetrieb am



Benjamin Flömer und Christin Pohl leiten die Schwaneweder Haustechnik. Zum Team gehören außerdem Jürgen Kohlhoff, Jan Kunze und Ferdinand Krummwiede (von links).

Damm 20 und eröffneten ihn neu unter dem Namen Schwaneweder Haustechnik. Neben den beiden Firmenlenkern sorgen drei Gesellen für reibungslose Betriebsabläufe. Unterstützt und beraten wird das noch junge Unternehmen von Gas- und Installateurmeister Hans Bellmer, dessen Vater einst den Betrieb gründete. Das Team übernimmt Aufträge wie Heizungsreparaturen und -erneuerungen sowie Reparaturen im Sanitärbereich. Badsanierungen, beispielsweise mit barrierefreien Umbauten, erhalten die Kunden komplett aus einer Hand. Für erneuerbare Energien ist das Team der Schwaneweder Haustechnik ebenfalls kompetenter Ansprech-

Außerdem zählt die Schwimmbadtechnik zu den Aufgabengebieten des Unternehmens. Wer FOTO: DF Pflegemittel benötigt ist ebenso an der richtigen Adresse wie Kunden, die eine Schwimmbadsanierung wünschen. Und auch die Reparatur und Erneuerung von Dachrinnen ist Angebot der Schwaneweder Haustechnik. Des Weiteren besteht ein 24-Stunden-Notdienstservice und das 365 Tage

"Die ersten zwölf Monate sind sehr gut gelaufen", sagt Benjamin Flömer. Viele ehemalige Kunden seien zurück- und etliche neue Kunden hinzugekommen. Das läge nicht zuletzt an den Fachkenntnissen der Mitarbeiter – Geselle Jürgen Kohlhoff sei beispielsweise bereits seit über 20 Jahren im Betrieb –, sondern auch an den gewissenhaften und exakten Ausführungen aller anstehenden Arbeiten. "Wir bereuen nicht, dass wir uns selbstständig gemacht haben", sind sich Christin Pohl und Benjamin Flömer einig.

Sauna-Garten mit 3-D-Planung

Garten- und Landschaftsbau Lothar Gäckle: von der Beratung und Planung bis zum Winterdienst

Seit der Firmengründung vor 26 gen und - verbesserun-Jahren hat Garten- und Landschaftsbauer Lothar Gackle schon viele Projekte realisiert. An eines erinnert er sich aber ganz besonders: an einen Sauna-Garten, den er mittels eines 3-D-Programms geplant hat. Von der Sauna im Keller des Hauses können die Besitzer nun direkt in den von ihm stilvoll angelegten Garten gehen, um dort zu entspannen. Für die kompetente Ausführung der Aufträge sorgen derzeit neben dem Firmeninhaber vier Mitarbeiter. Zu den Aufgaben, die das Garten- und Landschaftsbauunternehmen übernimmt, gehören unter anderem der Treppen- und Mauerbau, Pflasterungen, Kanal- und Erdarbeiten, Teichbau, beispielsweise Ton-, Folien- und Schwimmteiche, selbstverständlich Bepflanzungen, Rasenbau, Baumpflege und -fällungen, Beregnungsanlagen, Zaunbau, Sichtschutz, Holzterrassen, Lieferung aller Baumschulerzeugnisse,

Winterdienst, Kompensationsbe-

pflanzungen, Bodenaufbereitun-

Aktuell gestaltet das Team eine Natursteinmauer in Bremen-Nord, 22 Meter lang und 1,80 Meter hoch. Innerhalb der Mauern erfolgt die Plasterung für Sitzplätze, außerhalb werden Natursteinplatten verlegt. Im Mai stehen zwei Gartenneuanlagen in Schwanewede und Gnarrenburg an. Also gut zu tun für Schwanewedes einzigem Mitglied im Fachverband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau. Unterstützt wird Lothar Gäckle inzwischen von seiner Tochter Julia. Die Landschaftsplanerin macht zurzeit an der TU Berlin ihren Master of Science im Bereich Landschaftsarchitektur.



Mit einer schönen Treppe und einer attraktiven Pflasterung haben Lothar Gäckle und sein Team entscheidend zur Wohlfühl-Terrasse beigetragen.